

# ★第7回 ハートランドふえふき 祭り ★

楽しく にぎやかに 開催しました

2014年 7月12日

台風一過の抜けるような晴天の中 7月12日土曜日「ハートランドふえふき」は多くの方に参加していただき、無事に終了することができました。



まずは開会セレモニー

早河副会長の挨拶で、始まりました。



市長を始め、ご来賓の皆様から暖かいご挨拶をいただきました。

フッキー



笛吹市のキャラクターフッキーも来てくれました。大人気♪

## 市民ミーティング

「障がいがあっても住みやすい笛吹市にするためには？」について、多くの方に参加していただき、意見交換会を行いました。



障がいがある子どもを持つお母さん  
「放課後も安心して過ごせる環境がほしい」

## 模擬店

農園活動で栽培した野菜や手作り菓子、カレーなどを販売しました。

「おいしい！」と  
大好評でした。



夏空の下、  
一番人気は  
かき氷でした。



右から、倉嶋市長、遠藤福祉事務所長、飯島福祉総務課長

自立支援協議会当事者・家族部会の3人が司会を務めました。

## 工作教室

ボランティアさんから教えてもらい、タオルのワンちゃんや、折り紙で楽しく工作をしました。



## ステージ発表

障がいをお持ちの方、子育て中のご家族、ボランティアさんなど、皆さん素敵なステージ発表をしてくださいました。





市内の障害者で結成された『どんどこ太鼓』

市内の太鼓グループ『天雷太鼓』の発表です。



迫力ある演技に拍手喝采でした。



ラストは  
お楽しみの**福まき**★  
こんなにたくさんのお客さん  
が最後までいてくれました。



みんなに福が来ますよーに♪

ご来場の皆様、ありがとうございました。  
今後とも社会福祉協議会をよろしく  
お願いいたします。



